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11 ноября исполнилось 70 лет дважды Герою Со-
ветского Союза, лётчику-космонавту СССР, первому 
заместителю генерального конструктора по лётной 
эксплуатации, испытаниям ракетно-космических ком-
плексов и систем РКК «Энергия» Владимиру Алексее-
вичу Соловьёву.

Владимир Алексеевич пришёл на предприятие в 
1970 году после окончания МВТУ имени Н.Э. Баумана 
и прошёл путь от инженера до первого заместителя 
генерального конструктора.

Руководство и коллектив РКК «Энергия» сердечно 
поздравляют Владимира Алексеевича с юбилеем и 
желают крепкого здоровья, счастья, творческих успе-
хов и удачи при испытаниях перспективных образцов 
ракетно-космической техники!

Пресс-центр РКК «Энергия»

СОБЫТИЯ • ФАКТЫ • КОММЕНТАРИИ

В рамках встречи с предпринимателями 
Александр Ходырев и Денис Буцаев 
посетили одно из крупнейших 
промышленных предприятий наукограда 

– ОАО «Композит» – ведущее материаловедческое 
предприятие Роскосмоса. Его возглавляет 
Александр Береснев (на фото слева). «Композит» 
в настоящее время является площадкой для 
целого ряда субъектов малого и среднего 
бизнеса, предоставляя им в аренду помещения. 
Зампред Правительства подчеркнул, что это 
положительный пример работы крупных 
промышленных предприятий с малым бизнесом.

(Продолжение. Начало на с. 1)
Установлена новая система для 

очистки водопроводной воды до 
нужных стандартов. Например, 
только для одной процедуры, ко-
торая длится около 5 часов, нужно 
50 литров сверхчистой дистиллиро-
ванной воды. А таких процедур каж-
дому пациенту в год нужно проде-
лать 156. Процедура внепочечно-
го очищения крови, производимая 
диализным аппаратом, показана 
при достаточно широком перечне 
заболеваний, среди которых: сахар-
ный диабет, гипертония, сердечно-
сосудистые и другие.

— Мы помогаем людям улучшать 
их жизнь, — говорит заведующая фи-
лиалом Вера Чернышёва. — Отрад-
но, что сегодня на помощь пациен-
там пришла медицина высоких тех-
нологий. Если раньше мы могли ока-
зывать помощь 24 пациентам, и та-
кое же количество больных горожан 
ездили на процедуру в г. Мытищи, то 
теперь сможем обслуживать 40 па-
циентов. А если потребуется, вполне 
реально можно увеличить пропуск-
ную способность отделения, открыв 
третью, вечернюю смену, что особен-
но важно для тех, кто работает. У нас 

Здравоохранение

Будем жить …
трудятся 7 человек, и работа для всех 
— особое состояние души. 

Лечение с помощью диализа 
очень дорогостоящее. Одна про-
цедура стоит от 6 до 8 тыс. рублей, а 
их только одному больному за неде-
лю надо сделать три. Но все пациен-
ты получают эту высокотехнологич-
ную помощь бесплатно. Надо отме-
тить, что  инфраструктура нового от-
деления доступна и маломобильным 
пациентам, для этого здесь оборудо-
ваны грузовой лифт, пандусы, так-
же имеются удобные раздевалки и 
комната отдыха для пациентов после 
процедуры. 

— Это событие имеет огромную 
значимость для наукограда, — под-
черкнул Глава города Александр 
Ходырев. — Оно стало возможным 
благодаря поддержке Губернато-
ра Подмосковья Андрея Воробьёва, 
а также благотворительного фонда 
«Фондздрав». Открытие нового отде-
ления позволит всем нуждающимся 
пациентам Большого Королёва по-
лучать необходимое лечение не вы-
езжая за пределы города и не ждать 
очереди, что крайне важно для лю-
дей, которым необходима процеду-
ра гемодиализа. 

Олег Кононенко стал к омандиром 
отряда космонавтов

Космический наукоград

У Владимира Соловьёва — юбилей!

Герой России, лётчик-космонавт, житель города Коро-
лёва Олег Кононенко назначен на должность инструкто-
ра-космонавта-испытателя — командира отряда космо-
навтов. Приказ подписал начальник Центра подготовки 
космонавтов имени Ю.А. Гагарина Юрий Лончаков.

Олег Кононенко пришёл в отряд космонавтов в 1996 
году, совершил три космических полёта общей продол-
жительностью 533 дня. За время полётов выполнил три 
выхода в открытый космос общей длительностью 18 ча-
сов 31 минута.

Пресс-служба Роскосмоса

Открытая власть. Встреча с предпринимателями наукограда

Денис Буцаев: «Строительство сейчас неактуально, вкладывайтесь в производство»

(Продолжение. Начало на с. 1)
— Как производственному 

предприятию со своей продук-
цией с уровня города выйти на 
уровень региона?

— Как наладить взаимодей-
ствие с торговыми сетями, кото-
рые предпочитают брать на реа-
лизацию продукцию невысокого 
качества, но по более дешёвой 
цене?

— Планируется ли снижение 
ставки налога на прибыль хо-

тя бы для некоторых видов дея-
тельности?

— Нельзя ли организовать 
взаимодействие с Роскосмосом 
и сделать целевую программу 
по восстановлению в Королёве 
производства наукоёмкой про-
дукции для космической отрас-
ли?

— Каковы перспективы полу-
чения в следующем году жилья 
молодыми специалистами гра-
дообразующих предприятий?

— Нельзя ли на первый раз не 
штрафовать, а предупреждать 
предприятия в случае обнаруже-
ния тех или иных нарушений?

— Можно ли ускорить оформ-
ление в Росреестре документов, 
связанных с изменением адре-
сов после объединения Королё-
ва и Юбилейного?

— Нельзя ли «Лесные поляны» 
и ещё некоторые территории 
Пушкинского района передать 
Королёву?

— Нельзя ли не лишать мага-
зин лицензии на торговлю алко-
голем, а временно приостанав-
ливать её действие вплоть до 
устранения выявленных наруше-
ний?

— Можно ли выкупить арен-
дуемые у города участки?

Один из бизнесменов, житель 
микрорайона Юбилейный, посе-
товал на плачевное положение 
офицеров — бывших служащих 
ЦНИИ-4 и поинтересовался: как 
идут дела с организацией на ча-
сти бывшей территории институ-
та  технопарка? 

Руководитель одной из ком-
паний просил защитить его от 
излишнего давления со стороны 
коллекторов, а другой попросил 
«пожурить» компанию «Гранель», 
задолжавшую ему 10 млн рублей. 
Александр Ходырев пообещал 
оказать коммерсантам посиль-
ную помощь, хотя и отметил, что 
власти не должны заниматься 
разрешением споров между хо-
зяйствующими субъектами. 

Некоторые из выступавших 
отметили, что не принятый до 
сего момента Генплан развития 
города тормозит получение ин-
вестиций; как следствие, город-
ской бюджет недополучает при-
быль. Глава Королёва пояснил, 
что в настоящее время Генплан 
проходит процедуры, необходи-
мые для его окончательного при-
нятия, и что в нём учтены все за-
мечания, просьбы и пожелания, 
высказанные в ходе публичных 
слушаний. 

Отмечу, что Александр Ходы-
рев и Денис Буцаев не остави-
ли без ответа ни один вопрос. 
Какие-то из них удалось решить 
сразу, а остальные были взяты на 
контроль и поручены конкрет-
ным должностным лицам. 

Также участникам совещания 
рассказали, что в настоящее вре-
мя ведутся переговоры с Водока-
налом об уменьшении полосы 
отчуждения вдоль Акуловского 
водовода от 1 километра с каж-
дой стороны до меньшей вели-
чины. «После проведённых пере-
говоров собственник Водокана-
ла сообщил о готовности разра-
ботать проект сокращения сани-
тарной зоны, что позволит осво-
бодить территории, на которых 
можно будет развивать объекты 
экономического назначения», — 
отметил Александр Ходырев.

Коснувшись темы создания в 
Королёве технопарка, Денис Бу-
цаев выразил уверенность в том, 
что он позволит создать в городе 
до 10 тысяч новых рабочих мест.

— Тут мы опередили ваше по-
желание, — сказал он, обращаясь 
к залу. — На территории ЦНИИ-4 
в микрорайоне Юбилейный уже 
запланировано создание техно-
парка. Вопрос его строительства 
я обсуждал с главой Королё-
ва Александром Ходыревым на 
одной из первых наших встреч 
два года назад. Очень долго шёл 
процесс переоформления земли, 

находившейся в собственности 
Министерства обороны. Сейчас 
все решения уже приняты, оста-
лись технические вопросы. 

Александр Ходырев отметил, 
что в Королёве строится бизнес-
инкубатор. Строительство завер-
шится в этом году, а его осна-
щением займутся в следующем. 
Также в этом году откроется пер-
вый коворкинг-центр. На приме-
ре предприятия «Композит», где 
избыток площадей сдаётся пред-
принимателям в аренду, на неко-
торых других предприятиях горо-
да будут созданы такие же техно-
зоны.

Подводя итоги встречи, Денис 
Буцаев заметил, что за послед-
ние два года ситуация в Королё-
ве заметно изменилась в лучшую 
сторону. В частности, запуще-
но много интересных проектов 
в сфере промышленного произ-
водства. Министр отметил, что 
наш наукоград сейчас находится 
в числе лидеров по обеспечению 
жильём специалистов градооб-
разующих предприятий. 

В ходе встречи многие участ-
ники выражали благодарность 
городским властям за возмож-
ность улучшения жилищных 
условий молодых специалистов, 
развитие муниципальной (в пер-
вую очередь — транспортной) 
инфраструктуры и внимательное 
отношение к проблемам город-
ских предпринимателей.

В связи с созданием общественной организации 
ветеранов (пенсионеров) войны, труда, Вооружённых 
сил и правоохранительных органов городского окру-
га Королёв на основании решения конференции де-
легатов от общественных ветеранских организаций, 
функционирующих в городском округе Королёв, ра-
нее функционирующая Королёвская общественная 
организация ветеранов войны (пенсионеров), труда, 
Вооружённых сил и правоохранительных органов ли-
квидируется.
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